
 

 

令和7年1月15日（水） 

第1568回（当年度第21回）例会 

本日のプログラム 

新春年男スピーチ  
伴  卓樹君・中井義也君  

—————————————  
会員卓話  

森  眞君  「不亦樂乎」  

□会長挨拶               大塚 省治 
 皆さんこんばんは、本日も例会にご
出席いただきありがとうございます。 
先日、12月11日の名古屋マリオットアソ
シアホテルでのクリスマス家族例会に
会員皆様をはじめ、ご家族を含め多数
のご参加ありがとうございました。ま
た、矢野親睦活動委員長はじめ親睦活
動委員の皆様、たいへんお世話になり
ました。終始、和やかな司会、進行にて
楽しませていただき、ありがとうござ
いました。会員の皆様ならびに、ご家族の皆様との親睦が
十分に図れたこと大変感謝しております。お礼申し上げま
す。 
 本日はクラブアッセンブリー上半期報告でございます。
後ほど、ご報告させていただきますが、１つ目は、合同ガ
バナー公式訪問では、ホストを務めさせていただき、一宮
北ロータリーさんとの和やかな時間を過ごさせていただ
いたこと。 
 ２つ目は、青少年ミニサッカーでは、私年度の目玉方針
でもある委員会の垣根を超えた合同企画による青少年ミ
ニサッカー大会の大成功。ほんとうに誇れる一宮中央
ロータリークラブの会長として、奉仕する喜び、感動を与
えていただいたこと。 
 ３つ目は、創立34周年記念例会では、創立35周年を目
前に控え「愛着と誇りある一宮中央ロータリークラブ」を
もとに、10名の在籍チャーターメンバーのいる中、会員の

2024-2025№(18)2025.1.15 職業奉仕月間 

●創立1990年10月31日 ●承認1990年11月16日 ●事務局 〒491-0858 一宮市栄4丁目6番8号 一宮商工会議所ビル5Ｆ 

●例会日時 毎週水曜日(ＰＭ６時～７時)         TEL 0586-24-1959 FAX 0586-71-4390  

●例会場 一宮商工会議所ビル３Ｆホール         E-mail:icrc@alpha.ocn.ne.jp  URL:http://www.138crc.com 

◇会長 大塚 省治 ◇会長エレクト 長橋 國和 ◇幹事 山田 満 ◇クラブ会報委員長 森 眞 

ＴＨＥ ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＯＦ ＩＣＨＩＮＯＭＩＹＡ ＣＥＮＴＲＡＬ 

2024～2025年度 RIテーマ 

ロータリーのマジック 
地区方針「魅力あるクラブ 持続可能な奉仕活動 成長するロータリー」 

第1566回例会（当年度第19回の記録） 
 

□令和6年12月18日（水）18：00～19:00 
□会場 一宮商工会議所ビル3Fホール 
□開会の点鐘 大塚会長 
□ロータリーソング「四つのテスト」 

皆さんとご一緒に、創立34周年をお祝いし、楽しい時間を
過ごさせていただき、35周年に向けて一段と楽しいクラ
ブにする決意ができたこと。 
 ４つ目は、夏例会、クリスマス家族例会を含めた親睦活
動では、会員の皆様がより一層の親睦を深められたこと。 
最後になんと言っても、上半期のメインは、新会員3名の
入会であります。 
 会員皆様のご協力に、たいへん感謝しております。あり
がとうございました。 
 私年度のスローガン、「創立35周年を目前に控え「愛着
と誇りある一宮中央ロータリークラブ」を掲げ、会員全員
の居心地の良い場所になるように努めてまいります。」
を、下期もこのスローガンを掲げ、楽しんで頑張ってまいり
ますので、よろしくお願い申し上げます。 
□ロータリー財団認証バッジ授与 

ポール・ハリス・フェロー＋２  佐藤 祐造君 

ポール・ハリス・フェロー＋２  秋田 敬治君 

1月のお祝い事 
 

 ♪会員誕生日おめでとう 
  松前 憲典君（ ３日） 野田 義広君（  6日） 
  猪子 裕史君（13日） 
  ♪結婚記念日おめでとう 
  大塚省治ご夫妻（14日）佐藤祐造ご夫妻（19日） 



 

 

□ニコボックス（ABC順） 

☆春木和美君 今日は、今年最後の例会ですネ。今年 

       もいろいろありましたが、ロータリー 

       の仲間のおかげで楽しかったです。あ 

       りがとう！よいお年を♡クニクニ♡ＨＡ 

       ＰＰＹ★ＢＩＲＴＨＤＡＹ★ 

☆井上雅樹君 例会に出席できたので。 

☆松前憲典君 本日は、クラブアッセンブリー上半期 

       報告、よろしくお願い致します。今年 

       一年、皆様ありがとうございました。 

       来年もよろしく。 

☆宮本万貴君 一宮中央ロータリークラブに参加させ 

       ていただけることになったことがうれ 

       しく思っています。これからご一緒に 

       楽しいことをしていきたいと思います。 

☆森  眞君 長橋君昨夜はありがとうございました。 

       今夜は今年の最終例会ですね。みなさ 

       ん、お世話になりました。良い年をお 

       迎え下さい。 

☆長橋國和君 クリスマス例会にニコＢＯＸできなく 

       てごめんなさい。今日は僕のお誕生日 

       で～す。６８歳になりました。まだま 

       だ若輩者ですが来期皆さんご協力をよ 

       ろしくお願いします。 

☆永田 正君 大塚会長、山田幹事上半期お疲れ様で 

       した。あと半期お世話お掛けしますが 

       宜しくお願い致します。 

☆中井義也君 例会に出席できたので。 

☆西岡則男君 健康であることに。 

☆野田義広君 大塚年度、理事役員委員長の皆さん、  

       上半期お疲れ様でした。 

☆大塚省治君 本日はクラブアッセンブリー上半期報 

       告をさせて頂きます。会員の皆様のご 

       協力のもと、無事に上期を終えること 

       ができました。下期も会員の皆様が楽 

       しんでいただけるよう努めさせていた 

       だきますので、よろしくお願い申し上 

       げます。 

☆佐藤祐造君 谷一夫前市長のご冥福をお祈りいたし 

       ます。谷先生は、名古屋大学医学部で 

       私の一年後輩です。 

☆内田泰潤徳君 先週、用事があり札幌へ行ってきまし 

       た。やはり寒く雪がいっぱい。この地 

       方とちがい、きびしい場所ですね。 

☆山田 満君 今日は今年最後の例会です。上半期は 

       みなさま楽しんでいただけましたでし 

       ょうか。来年も引き続きよろしくお願 

       い致します。 

□地区出席報告 

大成中学・高等学校 

インターアクトクラブ 

『赤い羽根募金街頭募金』 

インターアクト委員長 中井 義也君 

 12月14日（土）に一宮総合駅構内に

て、大成高校の赤い羽根共同募金の

ボランティアに参加してまいりました。 

赤い羽根共同募金とは、誰もが住み慣

れた地域で安心して暮らすことができるよう、さまざまな

□クラブアッセンブリー 上半期報告 

出席 

報告 

会 員 総 数 35名 
出席会員数 22名 

62.86％  
他クラブ出席数 0名 

修正出席率 
前々回 

（12/4） 
100％ 

地域福祉の課題解決に取り組む民間団体を応援する、「じ

ぶんの町を良くするしくみ。」として、取り組まれていま

す。 

 今回は、大変多くのメンバーが参加しており、ボラン

ティア活動の募集できてくれた方や柔道部のメンバーも

参加して、40名以上で、一宮駅の中を大きな声で、元気よ

く募金活動をしていました。 

 メンバーが多いと、通行人の方も目につき、多くの方が

募金に賛同していただいておりました。 



 

 

一宮４ＲＣ合同新春例会 

一宮４ＲＣ会長・幹事 代表参拝 

□４ＲＣ代表会長挨拶           大塚 省治 

 只今、ご紹介にあずかりました一宮中央ロータリークラ

ブ会長の大塚省治でございます。親愛なるロータリーク

ラブの皆様、新年あけましておめでとうございます。 

 新年にあたり、一宮市長 中野正康様をお迎えし、会員

の皆様とご一緒に、4ロータリークラブ合同新春例会を開

催できましたこと、心より感謝申し上げます。 

 昨年も、国際ロータリー ステファニーA.アーチック会

長のテーマ「ロータリーのマジック」に基づき、私たちは一

人ひとりの力を結集し、より良い未来を築くための活動を

続けることで、会員の皆様が数々のプロジェクトの成功を

おさめられたことと、存じます。さて、2025年は巳年であ

り、蛇を象徴しています。蛇は脱皮をすることから「再生と

変化」の象徴とも言われております。また、2025年といえ

ば、大阪関西万博が開催されますが、55年前の1970年万

国博覧会での私の思い出はインドネシア館の前から、ただ

ただ人混みだけを見ていただけの記憶しかありません

が、幼いながらもなにか襲いかかってくるかのような、日

本の活気を感じていたと思います。今年は4月13日の開幕

日にお邪魔させて頂く予定ですが、蛇のように脱皮する

強い日本を感じてみたいと、期待しております。私たち

ロータリークラブも、そして現在の世界紛争、気候変動、AI

による変化等、さまざまな社会情勢、経済情勢への対応と

して蛇のように脱皮を行うことで、強く、大きくなる、一年

と願っております。今年も引き続き、ロータリーの精神を胸

に、一宮市を拠点とする4ロータリークラブで、市政104周

年を迎える一宮市から、地域社会や世界に貢献してまい

りましょう。 

 最後になりますが、4ロータリークラブの益々のご繁栄

と、会員の皆様のご健勝とご多幸を祈念しまして、年頭の

挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。 

第1567回例会（当年度第20回の記録） 
 

□令和7年1月9日（木）12：30～13：30※8日の例会変更 

□会場 真清田神社 参集殿 

□開会の点鐘 伊藤核太郎会長（一宮北ＲＣ） 

□国歌「君が代」・「１月1日」 

 ロータリーソング「奉仕の理想」 

□ゲスト グエン ティ ホアイ トウオン様（米山奨学生） 

出席 

報告 

会 員 総 数 35名 
出席会員数 26名 

74.29％  
他クラブ出席数 0名 

修正出席率 
前々回 

（12/11） 
100％ 



 

 

2025年1月22日（水）休会（定款7-1ｄ） 
 

次回 2025年1月29日（水）の例会予定 
 

会員卓話 
秋田 敬治君 

「会員増強手法あれこれ」 

中井 義也君 

（昭和52年2月14日生まれ）  
 

2025年は、巳年。私は、巳年生まれ

なので、年男です。  

その年の年神様のご加護を多く受け

ると考えられており、縁起が良いと

されているそうです。  

縁起がいいということを、分解して

みますと何か良いことが起こりそうな様子や、そのよう

なしるしを見た、という場合に用いる表現らしく、吉兆で

あるさまを指すそうです。  

2025年は、縁起がいい人として、レアキャラにならないよ

うに1年過ごしたいと思います。  

さて、私は、毎年1年の目標を1月2日に漢字1文字にして書

初めをしております。  

今年の一文字は、「律」という字にしました。  

自分を律するという字の「りつ」です。  

健康については、私もうるさく、社業では、健康経営を

行っていますが、その経営者が健康でなければなりませ

ん。今年は、「律」の文字通り、健康に気を付け、今年が終

わるころには、オッ変わったなと言っていただけるように

します。  

また、社業やそれ以外の活動をやるには、家庭の応援で

あったり、それ以外の回りの方々の応援が必要です。  

社業も家庭もそれ以外の活動も100％の力でやるには、ど

うするかということを考えながら注力して取り組みたい

と思います。  

ロータリー活動においては、来期親睦委員を拝命いただ

きましたが、 まだ、右も左もわかっておりませんが、皆様

に応援していただけるように行動してまいります。  

律という字には、厳格さと調和という意味があります。 ま

だ、新参者ではございますが、ロータリーの紡いでこられ

た歴史を感じつつルールを守り、皆様と調和しながら、さ

らなる学びと楽しさを共有できれば幸いです。  

2025年も皆さまどうぞご指導よろしくお願いいたします。  

＊＊＊＊＊ 2760地区だより ＊＊＊＊＊ 
 

Governor’s Message  
 

 新年明けましておめでとうございます。皆様方にとりま

しては素晴らしい新年をお迎えのこととお喜び申し上ま

す。 

 今月は職業奉仕月間です。国際ロータリーの委員会か

ら職業奉仕がなくなってから何年もたちますが、ロータ

リーの年間予定の中にはしっかり職業奉仕月間が残され

ています。ロータリーは職業人の集まりであることに変わ

りがなく、役立つ仕事はすべて価値あるものとして認識

し、社会に奉仕する機会として自らの職業を高潔なものと

していくことはロータリーの大切な目的の1つだと思いま

す。私自身も入会当初様々な職業人とお会いする事がで

きました。地域に長く根ざし愛される老舗の企業であった

り、世界のあちこちに工場を持ち様々な製品を生産して

いたり、誰でも知っている企業で活躍されている方々、専

門職としての仕事に従事し活躍されている方などです。

昨年はガバナー公式訪問で地区内のクラブを訪問させ

ていただきました。そこではさらに様々な職業の方々とお

目にかかる事ができました。地域の活性化の為に様々な

事業を興している方、長く地場産業に従事している方々

など自らの職業をしっかり行う事で地域経済、地域社会に

貢献している姿をまじまじと感じました。 

 2024年10月23日に行われた職業奉仕委員長会議で

は、4つのテストの精神を企業の経営に直接取り込んでい

る会社の紹介がありました。4つのテストの精神で社員に

接し、事業を展開すると、その企業はしっかり発展していく

事を改めて知ることができました。同期である2510地区

の出村智佳子ガバナーは国際協議会で世界中のガバ

ナーエレクトを前に、4つのテストについてスピーチをされ

ています。出村ガバナーはその中で自らの行動は「いつ

もお天道様がみている」といわれ、4つのテストの精神を

生活そのものの中に生かしていることをお話しされまし

た。 

 今、ロータリーは大きな変革をしようとしています。ロー

タリーの行動計画(方針)のもと、地域社会でまた自らの

なかで持続可能な良い変化を生み出していかなければ

なりません。自らの得意な職業的能力を生かして奉仕活

動を行っていくことも大切な事です。皆様の力で2760地

区のロータリーが活気ある素晴らしい活動のできる地区

となることを願っております。どのように変革してもロー

タリーの4つのテストの哲学は変わることなく、引き継が

れていくものと確信しております。 

 

国際ロータリー第2760地区 

2024-25年度ガバナー 

ガバナー 吉川公章 

（名古屋南ＲＣ所属） 

新春年男スピーチ 

「今年の抱負」 

伴 卓樹君 

（昭和40年10月14日生まれ） 
 

2025年は60年に一度の「乙巳（き

のとみ）」の年で巳年（へび年）

であります。 

60年周期の干支の中で42番目に位

置し「努力を重ね物事を安定させ

ていく」という意味合いを持つ年

とされているそうで多くの人にとって成長と結実の時

期となる可能性が高いといわれております。 

巳年生まれの私は、蛇のように辛抱強く、粘り強い性

格を持ち、知恵や洞察力に優れているとも言われてい

ます。また、向上心が旺盛で努力家という長所の裏に

プライドが高いという短所があるそうです。 

本年、私は還暦を迎える年であります。 

健康を維持しながら粘り強く取り組む姿勢と自分の

ペースを保ちながら着実に前進したいと思っておりま

す。皆様、本年もどうぞ宜しくお願い致します。 


